

## Unsere Adventsfahrt 2018

Am 1. Advent trafen sich 49 Gartenfreunde und Gartenfreundinnen pünktlich an der Busendhaltestelle Eschenweg. Um 09:00 Uhr fuhren wir mit Busunternehmen „Zugvogel“ nach Tangermünde. Dort angekommen begann um 11:30 Uhr die einstündige Stadtführung durch die Altstadt (aufgeteilt in zwei Gruppen) und endete vor dem Restaurant „Alte Brauerei“, mit den traditionellen Gänsekeulen essen. Im Anschluss ging die Fahrt zum Weihnachtsmarkt im „Kloster Jerichow“. Ich fand, dass dieser Weihnachtsmarkt viel mehr Kunsthandwerk als Glühwein- und Bratwurststände zu bieten hatte, was mir und vielen anderen sehr gut gefallen hat. Ein Weihnachtsmarkt der besonderen Art. Im Anschluss daran ging die Fahrt nach Milow zum dortigen „Gasthof Milow“ direkt an der Havel gelegen. Hier wurden wir mit Obstkuchen und Stolle zum Kaffee empfangen. Nachdem die Kaffeezeit verstrichen war, führte uns die Rückfahrt über den weihnachtlich beleuchteten Kurfürstendamm. Eine kleine Filmsequenz stellte eine liebe Gartenfreundin zur Veröffentlichung zur Verfügung. Als Resümee: Es hat allen sehr gut gefallen.

Gegen 20:00 Uhr mit etwas Verspätung sind wir in unserem Dorf die „Waldsiedlung“ eingetroffen.



Tangermünde, Neustädter Tor



Rathaus



Der Eulenturm, links gelbe Haus

„Alte Brauerei“



## Elbtor (Rosspforte)



Die Hochwasserstände am Elbtor (Rosspforte)

im Laufe der Jahrhunderte



Die Stadtmauer von Tangermünde. Rechts vorn der Zusammenfluss von Tanger in die Elbe.



Kloster Jerichow aus der Ferne. Vorn die Elbe



Kloster Jerichow